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Le dossier – La chirurgie réfractive est-elle dangereuse ?
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Éditorial

L a chirurgie réfractive, qu’elle soit au laser ou avec les implants, permet 
aujourd’hui de traiter toutes les amétropies des patients souhaitant s’affranchir 
de leur correction. Elle est utilisée depuis plusieurs décennies et ne cesse d’évo-

luer grâce aux progrès techniques, technologiques et optiques. De très nombreuses 
publications ont confirmé sa précision, sa prédictibilité, son efficacité et sa stabilité. 
Mais qu’en est-il de sa sécurité ?

Ce dossier de Réalités Ophtalmologiques est tiré d’une webconférence organisée et 
diffusée le 5 avril dernier par FMC Production. Elle est encore visible sur le web en 
demandant l’inscription auprès de fmc@fmcproduction.net.

3 spécialistes répondent à cette question : j’aborde la chirurgie au laser, Pierre Levy 
celle des implants phaques et Dominique Monnet celle des implants multifocaux. 
Chaque chirurgien confirme que la chirurgie réfractive, qu’elle soit au laser, avec les 
implants phaques ou avec les implants multifocaux, n’est pas dangereuse à condition 
de bien poser les indications.
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